



Estudiantes de Enfermería de la USAL, premiados por un proyecto de investigación

El trabajo trata sobre 'La intervención educativa a un grupo de personas cuidadores informales para reducir su sobrecarga'

B.M. / ÁVILA

Estudiantes de la Escuela Universitaria de Enfermería de Ávila, centro adscrito a la Universidad de Salamanca, han conseguido el premio como mejor proyecto de investigación llevado a cabo por alumnos de enfermería durante la celebración del XVI Congreso de Enfermería de Investen.

Se trata de un reconocimiento considerado de gran relevancia a nivel internacional, que en este caso fue para un trabajo sobre 'La intervención educativa a un grupo de personas cuidadores informales para reducir su sobrecarga'.

Desde la Escuela Universitaria de Enfermería valoran «muy positivamente la asistencia a este congreso, no solo por el premio obtenido por sus alumnos sino porque permitió a los estudiantes compartir conocimientos y situaciones similares en distintos países muy diferentes, así como valorar la importancia que tiene para el desarrollo de la profesión enfermera la labor investigadora».

La implicación de la Escuela de Enfermería de Ávila no se circunscribió únicamente a este trabajo galardonado, sino que un grupo de estudiantes y profesores presentó otro proyecto, en este caso sobre 'La necesidad de la formación en el manejo integral de la violencia de género'. Un trabajo que también se pudo conocer en un evento de investigación al que acuden enfermeros investigadores de los cinco continentes y que está considera que tiene «gran calidad», tanto por los cuidados que se exponen, como por los talleres y sesiones plenarias, en los que se transmiten importantes conocimientos.

Todo ello en una cita de relevan-

cia internacional que trata sobre la investigación en cuidados, teniendo Ávila la representación de la Escuela que finalmente logró el pre-

mio al mejor proyecto de investigación llevado a cabo por estudiantes de universidades de todos los países participantes.

